



## Édito

## Service et expérience humaine

Nous vivons dans un monde en perpétuel changement, et nos missions doivent sans cesse s'adapter pour répondre aux besoins croissants de ceux que nous servons. Que ce soit dans des villages reculés, des zones de conflit ou des quartiers défavorisés, notre mission est de porter la lumière de l'amour et de l'espoir là où les besoins se font le plus sentir. En nous engageant au service des projets initiés par nos partenaires, nous contribuons au développement local et apportons nos pierres à l'édifice d'un monde plus juste et solidaire.

**Parfait Yandi Sambieni, étudiant spiritain en mission auprès d'AMOS**

## DÉPARTS EN MISSION



Léontine s'apprête à aller en mission à Taytay, grande ville côtière du nord de l'île de Palawan aux Philippines. Kevin et Mathilde, volontaires Dcc en lien avec l'évêque de Taytay et Michel Besse l'accueillent dans leur mission d'internat pour des lycéens et leur ferme agroécologique dès février.

Elle veillera à proposer des activités aux jeunes et les accompagner au quotidien. Nous lui souhaitons une belle mission !



**M**arie a reçu son lieu d'envoi chez les sœurs bleues à Saladillo au Paraguay dans leurs écoles et leur pastorale.

## VOLONTAIRES EN



## MISSION

**H**éloïse, arrivé au Kenya il y a quelques semaines est bien entourée par les enfants de la paroisse Saint Austin Msongari de Nairobi au Kenya. Elle apprend le swahili et l'anglais avec l'accent kényan. Très bien accueillie par le Père Georges, sœur Mélanie et la famille d'Helen auprès de qui elle va vivre ses 6 mois. Elle est impliquée dans la préparation des 125 ans anniversaire de la paroisse à travers des danses, des musiques...



Blaise commence ses cours d'anglais à Santa Cruz en Bolivie et s'entend très bien avec Maria Jésus, associée spiritaine.

« Je suis maintenant en Bolivie depuis plus d'un mois, et j'ai déjà du mal à résumer toutes les belles choses que j'ai vues et ressentis. À Santa Cruz, je donne des cours d'Anglais à des enfants et adolescents au sein de la paroisse. Ils sont excités de pouvoir s'entraîner à parler une autre langue, même s'ils sont un peu dissipés depuis qu'ils sont en vacances ! Du coup j'essaye de faire beaucoup de jeux en anglais avec eux, pour éviter les cours trop académiques où tout le monde s'ennuie.

**J'**apprécie beaucoup les leçons de violon que je suis avec les jeunes de la paroisse. Jouer avec eux à la messe et préparer leur concert de Noël m'a motivé à reprendre le violon que j'avais un peu lâché ces dernières années. Cette belle dynamique m'a inspiré à jouer dans ma paroisse ou avec un orchestre quand je serai de retour en France.

**L'**apprentissage de l'espagnol me donne beaucoup de plaisir, et m'a vraiment aidé à entrer en relation avec de nombreuses personnes. Dimanche dernier, je suis allé voir un match de foot de l'équipe de Santa Cruz avec Roger Daniel, le séminariste qui vit aussi chez les spiritains.

Quelle atmosphère dans le stade, où l'attraction principale sont les supporters sauvages plutôt que le foot ! En tout cas, j'apprécie beaucoup ces moments où j'ai l'impression de me mêler à la population locale et d'entrevoir la vie des Boliviens de mon âge. Ces moments me permettent aussi de sortir un peu de la bulle de mon quartier à Santa Cruz ! Par exemple, je fais souvent des parties de foot avec des jeunes qui ne jouent pas loin de la maison.

L'atmosphère tranquille de ce quartier me permet aussi de passer du temps à lire, à réfléchir et à approfondir ma foi. Cet environnement plus lent m'apprend aussi à apprécier les moments simples de la journée, comme la prière du matin, les discussions avec 'Chiqui' (une femme adorable qui aide à la cuisine), les déjeuners en communauté etc.

Je passe souvent par des marchés de fruits et d'habits qui ont des dimensions absolument démesurées ! J'ai aussi eu la chance de me rendre à Buena Vista, un village à deux heures de Santa Cruz où les spiritains ont une communauté. Normalement un village très tranquille avec une nature éblouissante, il était très animé à cause de la fête du village qui avait lieu ce weekend.

Récemment, je suis aussi allé en pèlerinage à Cotoca, la sainte patronne de la ville de Santa Cruz, où toutes les paroisses de notre quartier se rendaient. L'atmosphère en Bolivie est assez tendue en ce moment. Parmi les nombreux problèmes sociaux et politiques, la pénurie d'essence semble être celle qui marque le plus le pays. Malgré toutes leurs préoccupations, j'ai été très bien accueilli par les Boliviens, qui me montrent très curieux de ce que je fais ici, et de ma culture.

*« Il n'y a que l'Esprit-Saint qui puisse vous faire avancer... Jésus vous a donné son Esprit pour vous diriger et vous conduire. Soyez docile. Si vous voulez aller seul, vous sortirez de cette voie. Il n'y a que l'Esprit-Saint qui la connaisse et qui puisse vous faire progresser. »* **François Libermann, fondateur des spiritains**



Frère Gustave avec Léontine, Marie, Blaise et Victor à leur formation au départ en octobre 2024.

## PARTIR EN 2025

**V**olontariat individuel, un désir, un projet?

Contactez Benjamin Osio, 0644735170. [operation.amos@gmail.com](mailto:operation.amos@gmail.com)



Pour la Mission Cameroun, contacte Habib Atanga, le coordinateur [habibatanga@yahoo.fr](mailto:habibatanga@yahoo.fr) 0664116676

## Coup de pouce pour les prochains volontaires via ce flascode. Merci

Le coût d'un volontariat peut être un frein pour certains jeunes. Merci de votre petite aide.



**WWW.AMOS.SPIRITAINS-JEUNES.FR**

PHILIPPE ENGEL, spiritain 06 30 30 05 67  
Benjamin Osio, COORDINATEUR 06 44 73 51 80

**OPERATION.AMOS@GMAIL.COM**

**VOLONTAIRES AMOS**



**AMOS**  
Volontariat Spiritain